



Pièces	6 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	6496892
Prix	1 830 000 €

Les Gets

Appartement à vendre (74260)

Magnifique appartement de 5 chambres dans une résidence d'exception avec l'emplacement le plus exclusif des gets cette résidence luxueuse est située au cœur du centre des gets en face de la patinoire et à 100 M des remontées mécaniques des chavannes, principal accès aux pistes. Tout ce que la station puisse offrir est au pas de votre porte. Cette nouvelle résidence de 3 étages est composée de 18 appartements de haut standing de 2 à 5 chambres. L'appartement 101 disposera de 5 chambres, une grande pièce de VI et 2 grandes terrasses sur plus de 145m2 habitables. Frais de notaire réduits (2,2%). ...

Stunning 5 bedroom apartment in the most exclusive location in les gets an exceptional, luxury residence, situated in the centre of les gets next to the ice rink. Only a 100 M from the chavannes ski lift, which is the main access to the ski slopes. The location offers the perfect combination for both the mountain enthusiasts and all the social activities that the village has to offer. Everything the ski resort has to offer is at your doorstep. The residence is arranged over 3 floors and is composed of 18 high quality 'chalet style' apartments from 2 to 5 bedrooms. Purchase costs are reduced to ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

